



【ケミカルPE】 もう悩まない!

開発済!

医療用 早漏治療 ケミカルのご紹介

Ver1.0



巨根 画像 掲示板 管理人

【ケミカルPEサイト】 <http://chempe.x.fc2.com>

【管理人ブログ】 <http://cbl03489.blog.fc2.com>

【お問い合わせ】 E_mail: cbl03489@gmail.com

- ・ 著作権について

『開発済！ 医療用 早漏治療 ケミカルのご紹介 Ver1.0』

(以下、本レポートと表記する。) の著作権は管理人にあります。

当レポートは上記発行者の日本国の法律(著作権法)によって守られている著作物です。発行者の書面による許可無く、当レポートの一部をあらゆる媒体(文書、音声、映像など)に転載、流用、複製、転売することを禁止します。上記に反する行為をされた場合は、法的措置がとられますので、ご注意ください。

- ・ 免責事項について

当レポートの内容は、発行者の独自の経験・ノウハウをまとめたものであり、すべての人に同一 の効果・影響を保証するものではありません。

また、当レポートの内容に対していかなる行為をされ損害を受けることになりましても 発行者・配布者は一切の責任を負いません。

すべて読んだ方の自己責任の上 お取り扱いください。

また、本レポートは管理人が親しい知人にのみ配布しているプライベートなレポートです。取扱いには十分ご注意下さい。

【ケミカルPE】

『開発済！ 医療用 早漏治療 ケミカルのご紹介 Ver1.0』 2015/06/02

【目次】

- 1) 開発済だった早漏治療薬
- 2) 使った感想と入手方法
- 3) 最後に

※Chemical Penis Enlargement を ケミカルPEと称しています。

※海外では Chempe と訳される事もあります。

1) 開発済だった早漏治療薬

画像掲示板 管理人です。

いろいろな文献を読んでいくと、日本人では70%超の方が早漏で悩んでいらっしゃるようです。

まずは、早漏の定義と原因そして対処方法を見ていきましょう。



【早漏とは】 # 以下 Wikipedia より引用。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A9%E6%BC%8F>

元々は、パートナーとなる女性の満足の有無や性器の刺激時間の長短にかかわらず、男性が**オーガズム**に達する前に射精してしまうこと、すなわちオーガズムと射精の順番が入れ替わることを示す言葉だったが、現在その意味で使われることはほとんどない。

三行半(みくだりはん)をもじった「三こすり半」(みこすりはん)という早漏を表す俗語があり、これは三回半こすただけで射精してしまうという意味であるが、実際は三回半とは限らず早漏を例えたものである。好意的な意味では使われない。

また、性機能障害の内、30%は早漏を訴えているとも言われる。また、**アルフレッド・キンゼイ**の報告によれば、女性の75%は2分以内に射精された事がある^[5]。ただし膣内への射精が行えるケースが多いこと、そうでなくとも患者の自慰によって射精された精液を用いての人工授精も可能であることから、男性不妊症として捉えた場合には深刻な問題とはならない。しかしながら時として患者の**クオリティ・オブ・ライフ**が低下するため、医師による治療が求められるケースも見られる。

【原因】

ほとんどの場合、男性の身体機能には問題がなく、心因性的のものである。**性行為**の際に女性のほうが性的満足を得るのが遅いため、男性側が自然に任せて射精した場合は早漏となる。また、性行為に不慣れな場合は、男性側が自分の性欲をうまくコントロールできないため、早漏になりやすい。また、若い男性は、射精が早い傾向が強い。

これらが原因であれば、特に心身には問題がないが、女性との関係に亀裂を生じる場合があるため、男性の性的悩みの一つとされている。

ただし、**包茎**による刺激への過敏、慢性尿道炎、**前立腺**の慢性的な炎症など器質的な疾患が見られる場合もある。

【対処方法】

【スクイズ法】

1970年にジョンソンらによって発表された「スクイズ法」が多く用いられる。陰茎が受ける刺激は膣に挿入する直前、直後が最大であり、これをこらえる事は、早漏罹患者にとって非常に困難であるため、挿入直後速やかに膣から陰茎を抜き、パートナーの手指により亀頭を数秒間圧迫し、快樂の波が過ぎ去るのを待つ。その後性行為を再開し、射精が迫るたびに上記の事を繰り返す。射精のコントロールは側仰位が最も容易とされている。

【セマンズ法】

射精しそうになったら運動をやめ、収まったら再開するのを繰り返すというセマンズ法(スタート・ストップ法)は古くから用いられてきたが、効果には疑問が呈されている。

【麻酔ゼリー】

麻酔効果のあるゼリーもしくは軟膏を用いることで効果が見られる場合がある。

【早漏対策コンドーム】

早漏対策が施されたコンドームを使用する。たとえば一般的なコンドームの厚さは0.03mmであるが、メーカーにより更に厚みのある商品が生産されている。また、コンドームに、感度を鈍らせるために潤滑油やゼリーが施されているものもある。コンドームを重ねて利用する方法。ただこの方法は、コンドームを破損してしまう可能性があるため、コンドームを避妊目的で使用する場合には不適である[。早漏を気にして無理に我慢すると射精が正常に行われなくなる可能性があるため注意しなければならない。

【抜いておく】

あらかじめオナニーで射精しておくという対処は、いざ性交となったときに勃起しない一時的な勃起不全に見舞われることもある。また、すでに射精しているため、実際の性交時に射精できない、あるいは射精量が少なくなることがある。

【SSRI】

多くの場合、精神的要素に影響されるため、自分の気持ちをコントロールすることで改善が見込まれる。

SSRI(抗うつ薬)は射精を遅らせることが示されている。SSRI(フルオキセチン、セルトラリンなど)は現在早漏に対する最も有効な治療薬とされている。しかしこれらの薬剤は神経精神的な副作用から使用は制限される。早漏に対する特異的な SSRI(ダポキセチンなど)が最近効果があることがわかり、大規模臨床試験も行われている。

このダポキセチンが、フィンランド、スウェーデン、オーストリア、ドイツ、イタリアとポルトガルといったヨーロッパの多くの国で早漏治療薬として認可され、**世界初の錠剤型早漏治療薬として欧州ヤンセン社からプリリジー(Priligy)という商品名で処方薬として発売されている**。イギリスなど他のヨーロッパの国認可されている。日本でも2012年6月から厚生労働省の許可を得て輸入されている。アメリカで中等症から重症の早漏症男性を対象に12週間に渡って行われた臨床試験ではダポキセチン 30mg を服用したグループは性交の際、平均 2 分 47 秒、60mg を服用したグループは平均 3 分 19 秒射精を遅らせることに成功したと報告している。また、ダポキセチンは短時間(約 1 時間)で最高血清中濃度に達した後、速やかに排泄される(初期血中半減期 1.2 時間)ため、安全性が高いとされている。他に射精を遅らせる効果のある薬剤としてはオピオイド、コカイン、ジフェンヒドรามインがある。

【ハイパーフォリン】

西洋弟切草から抽出されたハイパーフォリンの効果は、膣内射精潜伏期間と性的満足度を用いた射精反射時間で検討されている(Cannon-Smith, Kaufman, 2007)。この試験で、性交時間の延長を望みかつ勃起不全のない 16 人の男性被験者に性交の直前にハイパーフォリンを服用させたところ平均射精時間が 246 ± 29 秒から 331 ± 34 秒に延長した ($P < 0.002$)。この効果は早漏で悩んでいる人もそうでない人も同様であった。西洋弟切草の効果はダポキセチンのそれと似通っている。

早漏対策もいろいろありますが、大きく分けると

- 1) 性器への刺激の強弱で訓練するもの
 - 2) 器具(コンドーム)を使うもの
 - 3) 麻酔クリーム(ケミカル)を使って感度を落とすもの
 - 4) 精神的なものへの対策(SSRI)でケミカルを使うもの
- が、あります。

管理人もたくさんの早漏治療方法を試してきましたが一番効果のあったケミカルを使った方法をお教えします。

2) 使った感想と入手方法



管理人は、一日に多数の女性とセックスしていた時期がありました。
一度“発射”してしまうとなかなか次の勃起が誘発出来ない問題があり
セックスで射精しない方法をいろいろと考えてきました(汗)。

この分野は書籍でも多数の早漏防止方法モノがありますが
全部が**精神論で、全く効果がありませんでした。**

そこで使い始めたのが早漏防止効果のあるダボセキチン入り
ED改善薬のスーパーフィラグラです。

【スーパーフィラグラ】

こちらの製品はバイアグラのジェネリック成分に、早漏防止成分の
ダボセキチンが入っています。

バイアグラの成分と早漏防止成分が一緒になっている
まさしくセックス向けの製品でしたが、飲むと精神安定剤の成分
ダボセキチンが入っているので、**酒に酔ったような感覚**になります。
しかしながら、効果はバッチリで逆にナカナカ行けなくなりました。

ただし、本当に酒に酔ったような状況になるので、それが不快でしたね。

【エムラ クリーム】

写真にあるのはエムラクリームのジェネリック製品の
プリロックス クリームです。

この製品の優れている点は、

-
- 1) 強力な麻酔成分が入っているので、敏感な亀頭部分が麻痺する。
 - 2) 更にダボキセチン成分も入っているのでダブルで早漏に効果アリ。
-

です。

管理人は小豆大のクリームを亀頭と竿にそれぞれ塗って使ってますが
少なくとも1時間は射精せずに持つようになりました。

こちらはずっと使ってますが、酒に酔うような副作用がなく

大変使いやすいです。

コンドームを併用したら、かなりの長持ちになるのではないのでしょうか。

一度、使うとその効果から手放せなくなる製品です。

何回も絶頂を迎えて、悶絶している女性を冷静に観察できるようになりました(ニヤリ)。

【使用上の注意点】

**皮膚を麻痺させる成分が入ってますので
塗って20分ほどしたら、しっかり洗い流してください。
そうしないと、パートナーの口や性器がマヒして
セックスどころではありません。**

【購入方法】

プリロックスクリームは5gと30gの2つの製品があります。
個人輸入代行を使うこととなりますが、必ず30gを購入してください。
5gではすぐになくなります(汗)

検索エンジンで探すと多数見つかるはずですが。

ケミカルPE会員の方は、専用ショップからまもなく購入が可能になります。
管理人が使用しているモノと同じ製品です。

是非、活用してセックスを楽しんでください。

ケミカルPEでは、今後もコンテンツを拡充させていきます。
お楽しみに。

本レポートに関して、ご質問ありましたら
ご遠慮なくお問い合わせ下さい。
メールは cbl03489@gmail.com です。



Great Job ! ケミカルPE
感謝・感激の声を多数頂きました。

体験者の声

Good Luck !

管理人。